

Nombre del alumno: Erika pozo Escalante.

Nombre del profesor: Lic. Alfonzo Velázquez Pérez.

Licenciatura: Lic. Enfermería.

Materia: Administración y evaluación de los servicios de enfermería.

Nombre del trabajo: Ensayo

Tema: Antecedentes de la administración

ANTECEDENTES DE LA ADMINISTRACIÓN.

En este contenido se desarrolla la historia que tuvo la administración considerando sus inicios, las aportaciones de cada civilización, la etapa de la revolución industrial en la que se tuvo que adecuar a las tecnologías emergentes, y los diferentes conceptos de los precursores. Lo anterior con la finalidad de entender el siguiente contenido que se basa en las teorías administrativas, como emergieron y porque, cuáles fueron las ventajas que se obtuvieron a partir de estas y su importancia de entendimiento para la aplicación de estas, esperando que se genere así un margen de alternativas que puedan aplicarse en las organizaciones actuales.

Si bien hemos visto en este tema la importancia de la administración ya que es necesario Para poder entender la administración se debe conocer la perspectiva de la historia de su disciplina, los hechos acerca de lo que ha pasado en situaciones similares anteriores, y relacionarlas con otras experiencias y otros conocimientos actuales. Es por eso la importancia de conocer la historia y origen de la administración.

La administración aparece desde que el hombre comienza a trabajar en sociedad. El surgimiento de la administración es un acontecimiento de primera importancia en la historia social, una institución básicamente nueva, o algún nuevo grupo dirigente, han surgido tan rápido como la administración desde un principios del siglo. Pocas veces en la historia de la humanidad una institución se ha manifestado indispensable con tanta rapidez. La administración que es el órgano específico encargado de hacer que los recursos sean productivos, esto es, con la responsabilidad de organizar el desarrollo económico, refleja el espíritu esencial de nuestro presente. Es en realidad indispensable y esto explica por qué, una vez creada, creció con tanta rapidez.

Es necesario conocer cómo se inició, desarrollo, adapto y estableció la administración debido a que puede mostrar la forma correcta de realizar las diferentes actividades en una empresa, en una escuela, en hospitales o incluso en el propio gobierno. La administración fueron entendidas diferentes maneras los otros lugares. Ya que cada quien tiene diferente concepto de la administración. Es por ello que uno de los concepto más de La administración sería uno de los término muy usado en la actualidad, este generalmente es entendido en la forma más simple de cómo realizar y usar recursos adecuadamente, pero esto va más allá de lo que se puede apreciar ya que esta palabra ha tenido una gran evolución desde que se definió su término hasta nuestros días, pues ha ido transformándose en medida de como el hombre lo requiere. También puede ser un proceso que consiste en las actividades de planeación, organización, dirección y control para alcanzar los objetivos establecidos utilizando para ellos recursos económicos, humanos, materiales y técnicos a través de herramientas y técnicas sistematizadas.

La importancia de la administración es que nos ayuda impartir efectividad en todo lo que realice el ser humano ya que este nos ayuda a obtener un mejor personal, , equipo, materiales, dinero y relaciones humanas.

En sus características la administración es vista como un fenómeno donde podemos encontrar procesos de organizaciones y toma de desiciones para poder alcanzar en objetivo de una forma eficaz y eficiente, mediante la planificación, organización, integración de personal, dirección y control.

Sus funciones de la administración es planificar lo tiene como misión la organización; fijar objetivos, las estrategias y políticas organizacionales, es por ello que utiliza mapas estratégicos teniendo en cuenta muchos puntos importante para que todo funcione de la mejor manera y como bien se dijo alcanzar el objetivo.

También está ligada con lo que es el derecho ya que eta estudio del conjunto de leyes y disposiciones a las cuales está sometida toda sociedad civil. Al igual que la economía ya que esta se encarga del estudio de los mecanismos que regulan la producción, repartición y consumo de las riquezas. También lo que es la Antropología ya que esta trata del estudio del hombre. Esta es por mencionar algunas de las ciencias que están implicados en la administración. También esta relacionadas con diferentes tipos de roles que se requiere que todos los administradores para que esta pueda desempeñarse y funciones y obtener lo mejor de la administración.

Conclusión

Podemos observar que la administración ha permanecido siempre, nace con la humanidad. Se encuentra presente en todas partes, y en todos los ámbitos, está inserto en toda actividad que requiera esfuerzos humanos, y en general es esencial para cualquier organismo social.

Desde la prehistoria a la época actual la administración siempre ha estado presente en las organizaciones humanas, desde las más pequeñas hasta las grandes corporaciones. También se advierte que la administración ha sido influenciada siempre por organismos externos y por diferentes épocas. De esta forma, la administración va evolucionando de acuerdo a los períodos por los que ha atravesado.

Diferentes personajes e investigadores aportaron su grano de arena con diversos estudios y experimentos que llevaron a la formación de fundamentos y bases de lo que hoy es la administración. Los cuales también dieron sus definiciones de lo que es la administración.

La administración brinda el éxito a cualquier organismo social ya que estos dependen directa o indirectamente de esta, porque necesitan administrar debidamente los recursos humanos y materiales que poseen. Una adecuada administración hace que se mejore el nivel de productividad. Como hemos visto siempre estará presente en cualquier empresa y en salud por lo consiguiente está presente.